



## Nueva base de datos 'on line' sobre escritoras españolas

**DICYT**  
SALAMANCA

La Universidad de Salamanca participa en la creación de una base de datos web de acceso abierto que recoge toda la información disponible sobre escritoras españolas desde la Edad Media hasta el año 1800. El proyecto Bieses (Bibliografía de Escritoras Españolas) ha reunido casi 9.000 registros con la colaboración de instituciones académicas de España, Francia y Estados Unidos y es resultado de varios años de investigación interdisciplinar desde que en 2003 se pusiera en marcha la iniciativa.

Los expertos de la Universidad de Salamanca Mercedes Marcos Sánchez, profesora del departamento de Lengua Española, y Jacobo Sanz Hermida, profesor del departamento de Literatura Española e Hispanoamericana, participan en este proyecto que cuenta con la Universidad Complutense de Madrid, la Universidad de Zaragoza, la Universidad de Miami (Estados Unidos) y la Universidad Paris-Est Créteil Val de Marne (Francia). ■